



Seeon · Seebruck · Truchtlaching

## Pressemitteilung der Gemeinde Seeon-Seebruck

### Auftaktveranstaltung am 06. Juli

### Der neue Treffpunkt für Bürger ab 60 in Seebruck

Seebruck, den 04. Juli 2023 – Lange wurde überlegt und abgewogen, doch endlich hat die alte Tourist-Information in Seebruck eine neue Aufgabe. Zukünftig finden neben einer Dauerausstellung auch saisonale Kulturangebote statt. Ein Bereich wird das historische Archiv der gesamten Gemeinde, weitere Räumlichkeiten werden zum Treffpunkt für Menschen ab 60 Jahre.

„Ich freue mich riesig, dass wir zukünftig diesen Platz zur Verfügung haben“, so Quartiersmanagerin Ulrike Ganslmeier. „Immer wieder kamen ältere Mitbürger auf mich zu, um auf das Fehlen eines Treffpunktes für ältere Mitbürger in Seebruck hinzuweisen. Es fehlt einfach ein Ort an dem man unkompliziert zusammenkommen kann, ein Platz an den auch eine Frau oder ein Mann alleine gehen kann und immer jemand zum Ratschen da ist!“

Das soll sich nun ändern. Neben Ausstellungsräumen soll hier ein Treffpunkt für Bürger ab 60 entstehen.

„Wir haben uns viele Gedanken gemacht, welche neue Aufgabe das Haus des Gastes zukünftig haben soll“, so Bürgermeister Martin Bartlweber. „Jetzt haben wir ein stimmiges Konzept entwickelt. Erste Ausstellungen laufen schon. Und jetzt wird der neue Ü60 Treffpunkt ins Leben gerufen. Dafür brauchen wir die Mithilfe der Bürger\*innen.“

Es gibt viel zu bedenken. Bei der Auftaktveranstaltung sollen nun die Ideen und Vorstellungen der potentiellen Teilnehmer gesammelt werden, um den Treffpunkt passend für die Zielgruppe zu gestalten.

Wer Lust hat, mitzuplanen, ist herzlich eingeladen:

**Am Donnerstag, den 06. Juli ab 17 Uhr im Rathaus Seebruck**

„Ich freue mich, wenn viele interessierte Bürger den Treffpunkt aktiv mitgestalten,“ so Quartiersmanagerin Ulrike Ganslmeier. „Je mehr Ideen gesammelt werden, umso schöner ist am Ende das Ergebnis.“

Pressekontakt der Gemeinde Seeon-Seebruck

Julia Eich

presse@seeon-seebruck.de

Tel.: +49 (0)8667 8885 - 20